

Claudio Orrego retomó sus funciones como gobernador de la Región Metropolitana

"Mario Desbordes sabe que contará con mi apoyo para buscar soluciones efectivas"

"La idea es buscar los votos de quienes optaron por otras alternativas", dice.

MARCELO POBLETE

Este martes el gobernador Claudio Orrego volvió a su oficina las siete de la mañana después de las elecciones en que obtuvo un 38,67% de apoyo en las urnas y se enfrentará el próximo 24 de noviembre con el candidato de Chile Vamos, Francisco Orrego, quien dio la sorpresa al alcanzar el 28,18% de los votos. La ley exige a las autoridades retomar las funciones el día subsiguiente a la elección. En su caso, tiene hasta el 10 de noviembre antes de volver a la campaña. Realizó un Consejo Regional, entregó viviendas en Quilicura y asistió a varias reuniones antes. Estará así hasta el 10 de noviembre, cuando retome funciones, esta vez, para la segunda vuelta que promete ser reñida.

De entrada Orrego se desmarca de su contendor. Dice que es un cargo ejecutivo, similar a un "alcalde mayor" de la Región Metropolitana. Que un gobernador debe trabajar junto a los 52 alcaldes, con el gobierno de turno, con el sector privado y la comunidad, no enfrentarse a quienes piensan distinto. "Mi rol no es ser el líder de una "barra brava", advierte en referencia a Francisco Orrego. Mi experiencia como gobernador, exintendente, exministro y exalcalde me ha dado un conocimiento profundo del territorio, que me permite llevar a cabo obras. Gobernar es hacer, ese es mi lema. Hoy, las comunas parecen islas y se necesita una visión de ciudad integrada", propone.

¿Qué le parecen las medidas recientemente anunciadas por Mario Desbordes?

"Más allá de las medidas específicas, prefiero enfocarme en las temáticas. La convivencia dentro de los colegios emblemáticos en Santiago es una prioridad clara. Ningún alcalde antes de la actual alcaldesa ha sido capaz de resolver este tema. Al menos, Mario Desbordes sabe que contará con mi apoyo para buscar soluciones efectivas. Situaciones como las del Inba deben parar. La convivencia escolar y la erradicación de la violencia son adecuadas y necesarias".

Habló de erradicar los toldos azules de barrio Meigs y el comercio ambulante.

"Hablar de combatir el comercio ambulante es fácil, pero enfrentarlo es otra cosa. Como exintendente, exalcalde y actual gobernador, puedo decir que es un tema complejo, pero



Claudio Orrego sacó el 38,7% de apoyo en las urnas.

sin duda relevante. El comercio ambulante no solo representa competencia desleal para el comercio establecido, sino que también es una fuente de inseguridad, muchas veces vinculada al crimen organizado".

¿Y que vuelva Lollapalooza a Santiago centro?

"Más allá de las medidas específicas, siempre defendí que Lollapalooza debe quedarse en el Parque O'Higgins, ya que es un evento icónico no solo para la comuna, sino para toda la ciudad. Claro que deben implementarse medidas de mitigación para los vecinos, incluyendo reinversión en el parque, porque Lollapalooza ya es una marca de Santiago. Así como tuvimos los Panamericanos y el festival de arte urbano "Hecho en Casa", queremos que Santiago sea la capital cultural de América Latina con eventos de primer nivel, y Lollapalooza es, sin duda, uno de ellos".

¿Cree que fue un error mostrarse tan cercano al PC o con los videos junto a Irací Hassler?

"Es importante conocer la historia.

Fui candidato independiente dentro de un pacto. De hecho, no hubo acuerdo con el Partido Comunista, que hasta el último minuto mostró presentar un candidato propio en Santiago. Junté 26 mil firmas para postularme y logré un apoyo único de 38 alcaldes, incluidos algunos comunistas, aunque el PC nunca me dio su respaldo formal. Creo que, más allá de las fotos, debemos evaluar si hemos mejorado la calidad de vida de las personas. A diferencia de mi contendor, trabajaré con los 52 alcaldes, desde el Partido Republicano hasta el Partido Comunista, porque para mí la prioridad es la gente, no las disputas políticas".

¿Cómo planea captar el apoyo de quienes votan por otras opciones en primera vuelta?

"La idea es buscar los votos de quienes optaron por otras alternativas, votaron en blanco o anularon su voto. Hay un 30% de votos en disputa, y vamos a buscarlos. Esta es una elección territorial, y necesitamos unir a la Región Metropolitana para un futuro mejor. Esta es una elección territorial, no una elección de política tradicional".